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煙本日

　会長・幹事をはげます会

煙次週予定

　ガバナー公式訪問

Ｎｏ．29６１　 第２回　７月１ ２ 日
【第２回・第３回 合併号】

１．７月２日、日本海ビーチクリーンというこ

とで谷口委員長始め奉仕プロジェクト委員会

の皆様、本当にありがとうございました。お

そらく７月２日の午前７時にロータリアンが

ゴミ拾いをしていたのは留萌ロータリークラ

ブだけだと思います。オンリー１の活動をし

たということで、心にとめておいてください。

ご協力ありがとうございました。

２．成田ガバナー補佐より、２０２４～２０２５年度の

ガバナー補佐選任の件ということで連絡があ

りました。６月に開催した理事会にて留萌ク

ラブで諮問委員会を立ち上げ決定することに

なり、ガバナー補佐諮問委員会委員長を前ガ

バナー補佐の鈴木会員にお願いすることにな

りました。７月２４日に開催する第２回理事会

にて承認をすることとしております。よろし

くお願いします。

３．本日例会終了後、臨時理事役員会を開催い

たしますので、関係者の方はよろしくお願い

します。

・・活動計画書を本日配付させて頂きましたが、

一部訂正がございます。修正シールにて対応

させて頂いておりますが、皆様で修正箇所を

見つけた場合、幹事までお知らせ願います。

・・２０２２～２０２３年度ガバナー事務所閉鎖のお知ら

せが届いております。

・・砂川ロータリークラブより、役員退任就任挨

拶と７月例会プログラムを受領しました。

・・２０２２～２０２３年度留学生送別会のご案内が届い

ております。７月２３日午後５時より札幌パー

クホテルにて参加費６０００円にて開催されます。

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



・・ロータリー文庫からのお願で、この度ＩＴ化

を進めることになり、ロータリー関連の文献

等については全てロータリー文庫が担当する

ことになりましたという案内をいただきまし

た。登録の仕方はありませんがパスワードが

ございますので、後日皆さんにお知らせいた

します。

・・マチづくり懇談会開催のご案内を受領、７月

２１日産業会館大ホールにて開催ということで、

燕エレクトにお願いします。

奉仕プロジェクト委員会　 　谷口委員長

　会長報告でもありましたが、７月２日に開催

された留萌海水浴場クリーン作戦に１４名の会員

さんに参加頂き、ゴールデンビーチ南側のゴミ

拾いを行いました。朝早くからありがとうござ

いました。また、あんどんの移動にも朝早くか

らご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

色々とありましたが３キロの道程を無事運行し、

沿岸バス倉庫に辿り着きました。早速ですが、

明日よりあんどんの準備作業にかかりますので、

大変ご苦労様ですが皆様のご協力をお願いしま

す。明日はあんどん本体の点検、補修個所の確

認、提灯の破損個所の確認を行います。皆様の

ご協力をお願い致します。本格的な運日作業は

７月２０日以降に行います。よろしくお願いしま

す。また、あんどん自体の参加について７月１１

日を目途にご案内をしております。今回は引手

が少なく、自衛隊が演習の関係で参加できなく

なりましたので、周りにいる方でお祭りに参加

したいと言う方がおりましたら、ぜひご協力頂

ければと思います。私の会社の職員もいつもで

すと５名なのですが、今回は１０名に声をかけて

参加してもらうつもりです。皆様よろしくお願

い致します。

親睦活動委員会　 　高橋委員長

　次週７月１２日午後６時３０分より海のふるさと

館にて、湯どうふ会主催の会長幹事を励ます会

を開催致します。親睦活動委員会は精一杯お手

伝いを致します。会員皆さんと共に会長幹事を

盛り立てて行こうと思います。出欠は全員確認

しておりますが、欠席とした方でも出席は全然

ＯＫですので、よろしくお願い致します。

「米山記念奨学会」
例会運営委員会　辻本委員長

　日本のロータリー全地区による国際奉仕事業

です。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給

し支援することにより、日本と世界との平和の

架け橋となる人材を育てています。

【事業の使命】

　将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって

国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解

者となる人材を育成することです。これはロー

タリーの目指す「平和と国際理解の推進」その

ものです。

【なぜ外国人留学生を支援するのか】

　この事業は、１９５２年東京ロータリークラブが

発表した「米山基金」に始まります。日本のロー

タリー創始者である故・米山梅吉氏の生前の功

績を讃え、後世まで残るような有益な事業を行

いたい。東京ロータリークラブが設立したのは

海外から優秀な学生を日本に招き勉学を支援す

る奨学事業でした。その背景には２度と戦争の

悲劇を繰り返さない為に、「平和日本」を世界に

伝え、国際親善と世界平和に寄与したいという

戦後のロータリアンの強い願いがありました。

【ロータリー米山記念奨学金の特徴】

　交流を重視しています。奨学生は毎月１回以

上世話クラブの例会に出席し、会員との交流に

よって日本の社会を知り、ロータリーの奉仕の

精神について学びます。奨学期間終了後は米山

学友会に入会したり、「ロータリー学友」として

国際ロータリーのコミュニティに参加すること

ができます。

・・新年度を迎えました。１年間よろしくお願い

します。　 　武田会長

・・直前会長になります。　 　串橋直前会長

・・会長エレクトを仰せつかりました。１年間よ

ろしくお願いします。　 　燕会長エレクト
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・・今年度もよろしくお願いします。青山副会長

・・２０２３年～２０２４年度始まりました。宜しくお願

い致します。　 　西原幹事

・・会計に就任致します。　 　桜元会計

・・ＳＡＡに就任致します。　 田中（卓）ＳＡＡ

・・理事及びクラブ運営委員長に就任致します。

１年間よろしくお願いします。

　 　辻本クラブ運営委員長

・・親睦活動委員長に就任致します。一年間よろ

しくお願いします。 　高橋親睦活動委員長

・・本年度奉仕プロジェクト委員長を拝命致しま

した。一年間よろしくお願いします。

　 　谷口奉仕プロジェクト委員長

・・武田西原年度スタートですね。楽しみです。

　 　関野会員

・・武田会長、西原幹事、１年間頑張って下さい。

　 　大嶋会員

・・武田会長、西原幹事、がんばって下さい。

　 　吉川会員

　今　回　　８９，０００円

　累　計　　８９，０００円

「理事役員就任挨拶」
渇高橋親睦活動委員長

　今年度親睦活動委員長の任に就かせていただ

きます。私の年度の幹事を誠心誠意務めていた

だいた武田会長へのお礼奉公として１年間頑張

りたいと思います。親睦委員会は会員相互の絆

を深める為に例会を担い、次の活動への活力と

調和を高める役割があると思います。そして会

員のご家族にも活動を理解していただける場づ

くりでもあると思っております。

　留萌ロータリークラブのお母さん役として委

員会メンバーと企画運営して参りますので、な

んなりとお申し付けください。出来るかどうか

は選ばさせていただきます。１年間よろしくお

願い致します。

渇辻本クラブ運営委員長

　本年度クラブ運営委員長を拝命致しました。

クラブ運営は難しい委員会と捉えています。ど

んな例会をして如何に出席率を上げるか、皆さ

んの興味を引いてなおかつ為になる講話を企画

できるか、委員会の皆さんにお力添えをいただ

き、進めていけるよう耳を傾けて実行して参り

たいと思います。会員皆様からもリクエストが

ございましたら耳を傾けて実行して参りたいと

思います。力不足ですが真摯に取り組んでい参

りますので、１年間よろしくお願い致します。

渇谷口奉仕プロジェクト委員長

　今年度奉仕プロジェクト委員長を務めます谷

口です。宜しくお願い致します。昨年私にとっ

て青天の霹靂と言っても過言でないご指名をい

ただき、自分にできるのだろうかと不安の中、

右も左も分からないままの活動がスタートいた

しました。社会奉仕事業のるもい呑涛まつりや

ん衆あんどんは成功だけを考えて準備を開始し

ました。改めて皆様のご協力をお願い致します。

　大きな事業としては、地区補助金事業の児童

生徒の体力向上を目指し、企画しております。

奉仕プロジェクト委員会メンバーみんなの力を

結集して皆さんに支えられながら、この大役を

努めて参りたいと思っておりますので、１年間

よろしくお願い致します。

渇田中（卓）会場監督

　委員会構成として関野会場監督補佐のご支援

をいただきながら１年間頑張っていこうと思っ

ております。仕事柄、留萌に居ない日が多いの

で何とか連携して、皆様にご迷惑をお掛けしな

いように頑張っていこうと思います。会長の掲

げるテーマ「留萌に希望を生み出そう」を目指

して、品位と格式をもって取り組んでいこうと

思っております。明るく元気な例会にして行こ

うと思っています。３６０度カメラも導入してい

ただきましたので、地方からでも例会に参加で

き、且つリアルでも参加して楽しむ例会にして

いきたいと思います。１年間よろしくお願いし

ます。

渇桜元会計

　入会して丸４年と、まだ何も分からない状況

での三役就任です。ものすごい重圧と責任を感

じております。武田会長、西原幹事と連携して

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
遠 遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠

プログラムム ・・・・・・・・・・・・



密に連携をとり、諸先輩から助言をいただき頑

張って行こうと思います。会計の師匠でありま

す、高橋関野会員よろしくお願い致します。

　使うのは得意なのですが管理の方はあまり得

意ではありませんが、伊藤会計補佐というなん

といってもプロフェッショナルな方がおります

ので、厳正で健全な会計処理を実行し、透明性

のある情報提供を心掛けて参ります。１年間よ

ろしくお願いします。

渇西原幹事

　非常に緊張しております。もう既に半年前か

ら自分なりに準備を進めておりましたが、この

場に及んでジタバタしている自分に非常に悲し

く思っている次第であります。今年度において

私が幹事を担当するに当たり、仕事の関係上、

例会の時間に間に合わない状況が多々あります

が、出来るだけ会員皆様にご迷惑をお掛けしな

いように、頑張る所存でございます。武田会長、

理事役員、そして皆様との連携を滞りなく務め

たいと思っております。私も歳を感じ、物忘れ

も多くなってきましたので、注意をしなければ

なりません。１年間、皆様のご協力を仰ぎなが

ら頑張りたいと思います。それと会費の件です

が、まだ連絡のない方がおりますので早めに連

絡をお願いします。以上です。

渇青山副会長

　会員の皆様、昨年度はお世話になりました。

今年度は副会長という立場で任命を仰せつかり

ました。幹事という役職から副会長になります。

少し休んでからと思いたい所ですが、そんなこ

とを言っていられない役職です。来年度も自分

なりりに頑張っていかなければなりませんので、

皆様のお力添えをよろしくお願い致します。

渇燕会長エレクト

　この度会長エレクトを仰せつかりました。今

年度は武田会長の背中を見させていただき、よ

く見て活動をしていきたいと思います。微力で

はございますが、いつも通り皆様のお力になれ

ればと思っておりますので、１年間どうぞよろ

しくお願い致します。

渇串橋直前会長

　昨年度は大変お世話になりました。やっと直

前会長の職へ就くことが出来ました。また湯ど

うふ会の会長にも就くことが出来ました。私の

お仕事は武田会長と西原幹事の邪魔をしないよ

うに１年過ごすことですので、皆様よろしくお

願いします。以上です。

渇武田会長

　第６３代、留萌ロータリークラブ会長を仰せつ

かった武田でございます。昨年来６３代目の会長

になることは分かっていたのですが、いざその

年度を迎えて、会長という役職をいただいて、

人の前に立ってお話をするということは大変緊

張するもので、この緊張感というものが６３年間

の歴史の思いが積み重なって出来ているのかと

思います。重責に堪えられるか分かりませんが

一生懸命頑張っていこうと思います。

　今年度のＲＩテーマ「世界に希望を生み出そ

う」ですが、私たちがロータリアンとして世界

に希望を生み出す、地球上における希望を生み

出す。留萌クラブだけでは無理なことですが、

皆でお金を出し合って世界が一つになって希望

を繋いでいく。留萌ロータリークラブとしてや

るべきことというのは、留萌市、地域にどれだ

けの奉仕が出来るのか、貢献が出来るのかここ

にかかって来るのではないかと思います。一人

の人間として出来ることは限られますが、その

一人一人が集合体として、組織として活動して

行く、それがロータリークラブであると思いま

すが、私がずーっと思っていたことがあります。

活動計画書の挨拶でも書きましたが、幼少期の

頃より、子は親の背を見て育つ。ずーっとそう

言われ続けてきたのではと思います。今の世の

中、コロナもございましたが、ずーっと混迷を

続けているなかで、現在を否定し先の未来まで

否定するというような発言をされる成人の方々

がおります。こういう大人が子供に背中を見せ

るからダメなのだと私は思います。我々がその

ような背中を見せてきたことの反省をしっかり

持った上で、子供たちに未来ある日本を、未来

ある地域、未来ある留萌市をしっかり留萌ロー

タリークラブのロータリアンとして見せていけ

る活動をしていきたいと思います。大きなこと
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をしようとすると当然大きなお金がかかります

が、皆様の一挙手一投足、人と会った時に大き

な声で元気よく挨拶をする、笑顔をふりまく、

そしてやさしい言葉をかける。その一つ一つの

行動こそがロータリアンとしてあるべき行動だ

と私は考えます。特別なことを相手に求めるの

ではなく、まずはロータリアンとして何が出来

るのかを考え、一歩一歩毎日進んでいく人の集

合体として留萌ロータリークラブがあるんだと

考えます。留萌市に、社会に貢献できれば素晴

らしい世の中、希望が見えて来るのではないか

と思います。留萌クラブ入会以来、私がロータ

リークラブのことを聞いたりすることがありま

す。そうすると様々な答えが返ってきました。

８年間、９年間ロータリークラブにいて、一致

した答えがございました。会長は黙って見てい

なさい。他の理事役員が、会員の皆さんが勝手

にやってくれるから。皆様同じことを言ってお

りました。ですから今年度も黙って、皆様を信

頼しきって今年度駆け抜けて行きたいと思って

おります。

　コロナが明けました。新しい時代を選択する

のか、元の時代を選択するのか、これからの行

動にかかっていると思います。私はコロナ前に

戻るのではなく新しい未来に向かって進んでい

ければと思っております。皆さんの企業の問題、

家庭問題、色々な事情があると思います、しか

しすべてのことについて、新しいことに向かっ

て歩みを進める。それが皆さんの企業の発展、

そして全ての行動の集合体が地域の希望に結び

付くような活動をして行ければ良いのかなと思

います。１年間、西原幹事と共に皆様方のお力

を借りて、桜元会計も一緒になって、より良い

留萌ロータリークラブと留萌市を築き上げてい

きたいと思います。どうか１年よろしくお願い

致します。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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１．来週７月１９日はガバナー公式訪問です。皆

様、ご多用のところ是非ともガバナー公式訪

問にご出席くださいますようお願い致します。

それに伴い、本日２０２３～２０２４年度のバッジを

お配りいたします。全会員分準備をしており

ますので、ガバナー公式訪問時には全員バッ

ジ着用してご参加ください。宜しくお願い致

します。

２．昨日、奉仕プロジェクト委員会の方からＦ

ＡＸを流させて頂きましたが、２０日より本格

的なあんどんの準備に取り掛かります。多く

の方のお手伝いをお願い致します。

３．残念なお知らせですが、深川クラブ２０２２～

２０２３年度の会長さんだった佐藤会長がお亡く

なりになられたとの連絡が入りました。ご冥

福をお祈りいたします。

・・会長報告にもありましたが、次週７月１９日は

ガバナー公式訪問例会です。準備の都合上出

欠を１４日までに連絡をお願いします。

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２５名
出席率 ………………… 100％

煙本日

　ガバナー公式訪問

煙次週予定

　やん衆あんどん準備例会

配偶者誕生日

　関　野　奈緒子

結婚記念日

　武　田　佳　彦

Ｎｏ．29６２　 第３回　７月１ ９ 日
【第２回・第３回 合併号】

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



・・谷口奉仕プロジェクト委員長からも連絡があ

りましたが、あんどんに参加できるかの出欠

を早めにお知らせいただきますようお願い申

し上げます。

・・幹事用のＦＡＸがやっと私の手元に届きまし

た。４２－９０００番で私の所にＦＡＸが着きます

ので、いつも通りにご連絡ください。

「米山梅吉（１８６８～１９４６）とは」
例会運営委員会　辻本委員長

　東京・柴田村町生まれ。１９歳で渡米、帰国後

は三井銀行入行。遣米使節団の一員としてアメ

リカ滞在中、ダラスＲＣ会員だった福島喜三次

氏と出会い、１９２０年日本で最初の東京ＲＣを創

立します。２４年には日本初の信託会社三井信託

株式会社を設立し、初代社長に就任。晩年は、

三井報恩会を通じて社会文化事業を支援したり、

私財を投じて小学校（現・青山学院初等部）を

設立し教育にも献身しました。「何事にも人々

からして欲しいと望むことは人々にもそうせ

よ」これは梅吉氏からの願いであり、生涯その

ものでした。

 

・・本日はありがとうございます。気持ち新たに

頑張って参ります。　 　武田会長

・・会長幹事、１年間励まし合って頑張ってくだ

さい。　 　串橋直前会長

・・本日の例会ご苦労様です。武田会長、西原幹

事、１年間頑張ってください。 　青山副会長

・・本日はありがとうございます。精一杯頑張り

ます。　 　西原幹事

・・親睦委員会初仕事です。会長幹事を大いにそ

の気にさせて下さい。 　高橋親睦活動委員長

・・武田会長、西原幹事、１年間頑張って下さい。

　 　辻本クラブ運営委員長

・・開幕ダッシュ。武田、西原、桜元、最高のス

タート。　 　関野会場監督補佐

・・会長、幹事頑張って下さい。　 鈴木会員

　前　回　　 ８９，０００円

　今　回　　 １５，０００円

　累　計　　１０４，０００円

第２回　７月12日（水）　天候 / 雨
遠 遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠

３分間情報報 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラムム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 会長幹事を励ます会


